

IWO

Rajut Kemanunggal Bersama Rakyat, Babinsa Koramil 12/Mranggen Hadiri Pengajian dan Karnaval Harlah NU Ke-101

Agung widodo - DEMAK.IWO.OR.ID

Feb 5, 2024 - 07:16



Babinsa Desa Jamus Koramil 12/Mranggen, Serka Indro Lestari menghadiri pengajian umum dan jarnaval dalam rangka memperingati Harlah Nahdlatul Ulama Ke-101, Tahun 2024 yang bertempat di Desa Jamus Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak

DEMAK - Babinsa Desa Jamus Koramil 12/Mranggen, Serka Indro Lestari menghadiri pengajian umum dan jarnaval dalam rangka memperingati Harlah Nahdlatul Ulama Ke-101, Tahun 2024 yang bertempat di Desa Jamus

Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Minggu siang (04/02/2024).

Hadir dalam kegiatan tersebut Kepala Desa Jamus Bapak Muh. Rifai.S.Sos. beserta Perangkat, Ketua BPD Desa Jamus Bapak Nur Aziz.P.Ag beserta Anggota, Ketua RT dan Ketua RW Se Desa Jamus, Toga, Tomas, Toda Desa Jamus, Warga Masyarakat Desa Jamus, Bhabinkamtibmas Desa Jamus Aipda Nurhasan, Babinsa Desa Jamus Serka Indro Lestari

Serka Indro Lestari menjelaskan dalam rangkaian acara pengajian umum dan karnaval dalam rangka Harlah NU ke 101 dengan tema "Membangun Ketahanan Desa, Memperkuat Ketahanan Bangsa" dan juga dilakukan Do'a Bersama memohon kelancaran, keselamatan dan kesuksesan pelaksanaan pesta demokrasi mendatang.

Babinsa Serka Indro Lestari juga mengajak seluruh jama'ah untuk menjadikannya sebagai penyemangat spiritual dalam merajut kebersamaan, persatuan dan kesatuan serta sinergitas antara masyarakat dan pemerintah dalam mewujudkan pembangunan,"ucapnya.

Menurutnya, kehadiran Babinsa di acara keagamaan seperti ini juga sebagai implementasi dari Manunggalnya TNI dengan Rakyat,"tandasnya.

Sementara dalam sambutannya, Muh. Rifai.S.Sos. mengucapkan terima kasih kepada seluruh jama'ah yang hadir mengikuti kegiatan pengajian umum ini dalam rangka memperingati Harlah NU Ke-101 ini, yang mana cara ini bukan hanya memperkuat Ukhuwah Islamiyah, tetapi juga merupakan bentuk kecintaan kita kepada Nabi Muhammad SAW," ucapnya.

Muh. Rifai.S.Sos. juga mengajak jama'ah yang hadir untuk terus menjaga hubungan yang harmonis dengan seluruh komponen Bangsa, Melalui kegiatan ini, semoga kita semua dapat mengimplementasikan sikap, perilaku dan budi pekerti Rasulullah SAW dalam berkehidupan, berbangsa dan bernegara, serta mendapat ridho dari Allah SWT,"ujarnya. (Pendim0716).